



Le mercredi 09 août 2023, la CAF a annoncé une enquête sur le président de la Fecafoot pour comportements inappropriés.

Cette enquête de la CAF met en lumière des accusations de comportements inappropriés présumés de la part d'Eto'o. Bien que les détails spécifiques de ces accusations n'aient pas été divulgués, il est clair que la CAF prend cette affaire au sérieux et qu'elle est prête à enquêter de manière approfondie.

Cette enquête soulève des questions sur la responsabilité des dirigeants sportifs et l'intégrité du football camerounais. Le Cameroun est un pays passionné de football, et les supporters attendent des dirigeants qu'ils agissent de manière transparente et éthique. Si les accusations contre Eto'o s'avèrent fondées, cela pourrait avoir un impact significatif sur sa réputation et sur la confiance des supporters envers la Fecafoot.

Il est important de souligner que, pour l'instant, il s'agit d'une enquête et que rien n'a été prouvé. Il est essentiel de respecter la présomption d'innocence et de permettre à la CAF de mener son enquête de manière indépendante et impartiale.

Cette affaire met également en lumière la nécessité d'une gouvernance transparente et responsable dans le sport. Les dirigeants sportifs ont la responsabilité de veiller à ce que les

intérêts des joueurs, des supporters et de l'ensemble de la communauté sportive soient protégés. Si des comportements inappropriés sont avérés, il est essentiel que des mesures soient prises pour garantir que de tels incidents ne se reproduisent pas à l'avenir.

Samuel Eto'o devient ainsi le premier président de l'histoire de la Fecafoot contre lequel la Caf ouvre une enquête pour «comportements inappropriés»